

VICTORY

EDITION FRANÇAISE AVRIL 2024

POSSÉDANT TOUJOURS P.2
par Kenneth Copeland

UNE AUTRE VIE P.7
par Melanie Hemry

VIVRE VOTRE RÊVE P.10
par Gloria Copeland



Imaginez combien la vie serait belle si vous possédiez toujours suffisamment. Suffisamment pour faire tout ce que vous rêvez de faire pour le royaume de Dieu. Suffisamment pour être une BÉNÉDICTION où que vous alliez. Suffisamment pour profiter de la vie que Dieu vous a donnée et montrer au monde à quel point votre Père céleste est bon.

Possédant Toujours

Quel plaisir cela serait si vous n'aviez jamais à vous préoccuper de régler vos factures ou de pourvoir à vos propres besoins ? Que se passerait-il si vous pouviez jouir d'un flot continu d'abondance tel que votre vie entière pourrait se résumer à donner ?

Pour la plupart des gens, une telle existence semble impossible, surtout à une époque comme la nôtre où l'économie mondiale est en plein désarroi. Quoi qu'il en soit, je suis ici pour vous dire aujourd'hui que si vous êtes un croyant né de nouveau, non seulement c'est possible, mais c'est la volonté de Dieu à votre intention.

Même si votre situation financière actuelle est déplorable, ou si vous avez tellement de dettes que vous avez l'impression de ne jamais pouvoir les régler, Dieu peut vous faire passer de *ne pas avoir à toujours avoir*... et que cela puisse durer jusqu'à la fin de votre vie.



Peu importe la tendance boursière. Quelle que soit l'évolution du marché immobilier. Quel que soit le parti politique au pouvoir.

Comment puis-je en être aussi sûr ?

Dieu Tout-Puissant a donné Sa PAROLE à ce sujet. Il a prêté serment par Son sang et Il a consigné dans la Bible que : « celui qui sème peu moissonnera peu, et celui qui sème abondamment moissonnera abondamment... Et Dieu peut vous combler de toutes sortes de grâces, afin que, *possédant toujours* en toutes choses de quoi satisfaire à tous vos besoins, vous ayez encore en abondance pour toute bonne œuvre » (2

Corinthiens 9:6, 8, italique ajouté LSG).

Quand Dieu dit *possédant toujours*, Il le pense vraiment. Depuis plus de cinquante-cinq ans, Gloria et moi avons pu l'expérimenter personnellement. Nous avons traversé un certain nombre de crises économiques au niveau national et international. Nous avons connu cette époque où tout le monde hurlait que les choses allaient mal. Mais, en dépit de tout cela, nous n'avons cessé de posséder toujours.

Le fait est que nous avons vécu de cette manière pendant tellement longtemps que certaines personnes pourraient croire que nous n'avons jamais été dans le besoin, quoi qu'il en soit elles se tromperaient. Quand nous avons commencé dans le ministère, nous n'avions que des besoins.

Nous savions que Dieu nous avait appelés à prêcher Sa PAROLE sans concession du sommet de l'univers, jusqu'en bas et tout autour, et il nous tardait de le faire. Cependant, il y avait un problème : nous ne savions pas comment prêcher dans le monde entier alors que nous n'avions même pas suffisamment d'argent pour faire quelques kilomètres.

Un jour, alors que je marchais dans notre petit salon en priant à ce sujet, j'ai entendu la voix de L'ÉTERNEL en moi qui me demandait : *As-tu déjà remarqué dans Ma PAROLE que lorsque Mon peuple m'invoquait, j'envoyais toujours un homme pour lui porter secours ? Quand Israël M'a imploré pour être délivré, J'ai envoyé Moïse. Quand le monde M'a imploré pour être sauvé, J'ai envoyé Jésus.*

M'imaginant que je savais dans quelle direction Il se dirigeait, je L'ai interrompu.

« Gloire à Dieu », me suis-je écrié. « Il y a un homme quelque part qui va m'aider dans ce domaine ! »

Non, ce n'est pas ce que Je te dis, répondit-Il. *Je te dis que tu es cet homme !*

Quoi ? Ne sait-Il pas que je suis fauché ?

Avant que je ne puisse Lui démontrer, Il a continué. *Cela fait partie de ton onction. C'est ce que Je veux que tu sois. Je veux que tu sois cet homme dans le domaine financier. Je veux que tu sois un dispensateur de Ma PAROLE et de Mes ressources. Je veux que ce soit un ministère de redistribution qui bénit les gens au niveau planétaire.*

J'étais abasourdi. Je n'avais pas assez d'argent pour faire un plein d'essence (et c'était à l'époque où l'essence coûtait

environ 10 centimes le litre), et pourtant Dieu me disait qu'Il voulait que je sois un dispensateur de finances pour Son royaume ?

J'ai répondu de la seule façon que je connaissais. J'ai accepté.

J'ai dit : « SEIGNEUR Jésus, je suis à Tes ordres ».

Au cours des années qui ont suivi, je me suis rendu compte que ces paroles étaient parmi les plus judicieuses que Dieu m'ait jamais enseignées. Ces paroles ouvrent la voie à une vie où l'on possède toujours.

Le mot *riche* n'est pas un mot tabou

« Mais Frère Copeland, Dieu ne m'a pas appelé à prêcher dans le monde entier comme vous », dira probablement quelqu'un. « Peut-être que Sa volonté pour moi est différente. »

Il se peut que les détails diffèrent. L'oeuvre à laquelle Il vous appelle est peut-être différente. Toutefois, il en est de même pour chaque enfant de Dieu né de nouveau. Sa volonté, pour chacun d'entre nous est clairement exprimée dans Sa Parole « *possédant toujours en toutes choses de quoi satisfaire à tous vos besoins, vous ayez encore en abondance pour toute bonne oeuvre* » » (2 Corinthiens 9:8 LSG).

« Oui, mais qu'en est-il de la récession ? Et l'inflation ? Et le prix du carburant ? »

Et alors ? Tout cela ne peut pas arrêter Dieu. Quand 2 Corinthiens 9:8 a été écrit, l'économie mondiale était au plus mal. Une famine phénoménale sévissait. Quoi qu'il en soit, Dieu a dit aux croyants de l'époque qu'ils pouvaient "*posséder toujours*"- au beau milieu des pires circonstances qu'ils n'aient jamais expérimentées.

Il en est de même pour nous. Il ne doit jamais y avoir de moments où nous manquons de quoi que ce soit. Nous pouvons toujours posséder en abondance tout ce dont nous avons besoin en vue d'accomplir toutes les bonnes oeuvres que Dieu nous met à cœur.

Certains Chrétiens ont des difficultés à le croire. En fait, on leur a enseigné que Dieu ne veut pas toujours que nous soyons dans l'abondance – que parfois il arrive qu'Il veuille que nous soyons dans le besoin. Ils s'imaginent même que pour Dieu le mot *riche* est un mot tabou.

Je comprends de quoi il s'agit. Je pensais la même chose. Cela m'a été inculqué dans

Prière du salut

Si vous ne connaissez pas Jésus comme votre Sauveur et Seigneur, priez tout simplement avec foi la prière qui suit, et Jésus sera votre Seigneur !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom de Jésus. Ta Parole dit : "Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé" et "Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu L'a ressuscité des morts, tu seras sauvé" (Actes 2 :21 ; Romains 10 :9).

Tu as dit que mon salut résulterait de Ton Saint-Esprit qui me ferait naître de nouveau en venant habiter en moi (Jean 3 :5-6, 15-16 ; Romains 8 :9-11), et que si je le demandais, Tu me remplirais de Ton Esprit et Tu me rendrais capable de parler en d'autres langues (Luc 11 :13 ; Actes 2 :4).

Je m'en tiens à ce que Tu as dit. Je confesse que Jésus est Seigneur. Je crois dans mon cœur que Tu L'as ressuscité d'entre les morts. Je Te remercie de venir dans mon cœur, de me donner Ton Saint-Esprit comme Tu l'as promis et d'être le Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous

Si vous venez de prier cette prière, merci de nous informer de votre décision.

Nous voudrions vous offrir un cadeau pour vous aider à commencer votre nouvelle vie en Jésus !

partenaires@kcm-fr.org

« Vous pouvez posséder des richesses sans que cela n'affecte votre intégrité. »

mon enfance, pas par mes parents (qui étaient trop intelligents pour croire une telle chose), mais par des religieux qui s'étaient fourvoyés. Je croyais dur comme fer que piété et pauvreté allaient de pair, et pendant des années, le diable s'en est servi pour m'empêcher de rentrer dans l'appel que Dieu avait pour moi.

Quand j'ai commencé à lire personnellement la Bible, toutefois, j'ai découvert qu'elle dit exactement le contraire. Psaume 112:1-9 dit :

Louez l'Éternel ! Heureux l'homme qui craint L'ÉTERNEL, qui trouve un grand plaisir à Ses commandements. Sa postérité sera puissante sur la terre, la génération des hommes droits sera bénie. Il a dans sa maison bien-être et richesse, et sa justice subsiste à jamais. La lumière se lève dans les ténèbres pour les hommes droits, pour celui qui est miséricordieux, compatissant et juste. Heureux l'homme qui exerce la miséricorde et qui prête. Qui règle ses actions d'après la justice. Car il ne chancelle jamais ; la mémoire du juste dure toujours. Il ne craint point les mauvaises nouvelles ; son cœur est ferme, confiant en l'Éternel. Son cœur est affermi ; il n'a point de crainte, jusqu'à ce qu'il mette son plaisir à regarder ses adversaires. Il fait des largesses, il donne aux indigents ; sa justice subsiste à jamais ; sa tête s'élève avec gloire. (LSG)

Je suis convaincu que ce psaume devrait être ancré dans l'esprit et les pensées de chaque Chrétien. Vous devriez le lire tous les jours pendant au moins soixante jours, car il s'apparente au profil du croyant prospère. C'est le schéma directeur du plan de Dieu pour vous.

Le Psaume 112 vous aidera à comprendre qu'en tant qu'enfant de Dieu qui aime Sa Parole, vous pouvez avoir de l'argent sans que cela ne ternisse votre spiritualité. Vous pouvez posséder des biens et des richesses sans que cela n'affecte votre intégrité. Vous pouvez oublier ce que vous avez entendu en ce qui concerne "l'argent sale". L'argent que vous recevez de Dieu n'est pas sale. Du fait que vous êtes un citoyen du Royaume de Dieu et qu'il est entre vos mains, votre argent s'apparente aux richesses du Royaume.

Vous ne devez pas non plus vivre dans la crainte de perdre cette richesse. Les mauvaises nouvelles dans le domaine des finances ne doivent pas vous effrayer. Du fait que Dieu est votre source, l'économie mondiale n'a aucune importance. Vous et Dieu avez votre propre système économique, et dans ce système économique, les informations concernant les finances sont toujours les mêmes : vous possédez toujours!

À la fin de l'année 2010, j'ai entendu l'Esprit de l'Éternel me dire ceci : *Pour ceux qui s'obstinent à marcher dans*

l'Amour et à vivre par la foi, tout va bien se passer.

Dieu soit loué, c'est tout le temps une bonne nouvelle ! Cependant, dans de tels moments, cela fait tout particulièrement du bien d'entendre une telle chose. Quand le reste du monde s'égosille et hurle comme un chat qu'on écorche à quel point les choses vont mal, c'est formidable de pouvoir croire en la Parole de Dieu et de dire : « TOUT va bien se passer ! »

Prendre plus de bon temps que jamais auparavant

Si vous vous demandez pourquoi les choses vont bien dans votre vie alors que ce n'est pas le cas pour beaucoup d'autres, c'est parce qu'en tant que croyant, vous avez une alliance avec Dieu. Vous êtes appelé, choisi et oint afin d'être un dispensateur de Ses BÉNÉDICTIONS. Vous êtes divinement mandaté en vue de porter secours à un monde qui souffre.

« Mais, Frère Copeland, je n'ai rien à donner ! »

Ce n'est pas vrai.

2 Corinthiens 9:10 dit que Jésus « fournit de la semence au semeur ». Le mot "fournit" est un mot important. Il a trait à "quelqu'un qui est chargé d'administrer ou de gérer quelque chose pour le bien d'un autre". Il peut être utilisé pour désigner l'administrateur d'un fonds fiduciaire ou l'exécuteur testamentaire d'une succession. Un ministre utilise ce qui lui est confié en vue d'améliorer la vie et la situation d'autrui.

Jésus est le Souverain Sacrificateur ou le Grand Administrateur du Corps du Christ. Il est le liquidateur des richesses de Dieu, qui nous appartiennent en vertu de l'alliance que nous avons conclue avec Lui. Nous sommes les sacrificateurs (Apocalypse 1:6) qui agissent sous Son autorité et qui distribuent ces richesses à d'autres personnes selon Ses instructions.

La Bible nous assure que Jésus, en tant que Souverain Sacrificateur, nous a déjà donné ce que nous pouvons donner. Ainsi,

quelle que soit votre situation financière, vous avez toujours assez d'argent pour BÉNIR quelqu'un. S'il ne se trouve pas sur votre compte bancaire, il se trouve peut-être au fond d'un placard. S'il ne se trouve pas dans votre portefeuille, il se trouve peut-être dans votre grenier.

En fait, tout ce que vous faites et chaque parole que vous prononcez peut devenir une semence. Rien qu'en aspirant à le faire, vous pouvez être une BÉNÉDICTION pour tous ceux avec qui vous êtes en contact. Vous pouvez trouver des moyens de faire en sorte que les gens prospèrent où que vous alliez.

Quand vous séjournez dans un hôtel, par exemple, ne prenez pas toutes les petites savonnettes et bouteilles de shampoing pour les mettre dans votre valise. Bien qu'ils soient inclus dans le prix de la chambre, vous ne les utiliserez jamais. Cependant, le propriétaire de l'hôtel, lui, s'en servira. BÉNISSEZ-le avec ces produits. Réinvestissez-les dans son entreprise et contribuez à sa prospérité.

Faites-le continuellement. Soyez toujours à l'affût des possibilités d'encourager les gens. Souriez-leur. Dites-leur que vous les appréciez. Dites-leur que vous les aimez. Faites preuve de gentillesse et manifestez votre joie.

Avant de quitter la maison le matin, dites : « Seigneur, je suis ton serviteur aujourd'hui. Je suis un dispensateur du salut pour ceux qui veulent Te recevoir comme Seigneur. Je suis un dispensateur de la guérison pour les malades. Je suis un dispensateur de finances, de pain et de bonté. Je suis tout ce que Tu as besoin que je sois ».

Quand vous commencez à avoir une telle attitude, très rapidement votre vie changera du tout au tout. Dès que vous commencez réellement à chercher en premier le royaume de Dieu et Sa justice, à vivre par la foi et l'amour, vous êtes sur la bonne voie pour *posséder toujours*.

Vous êtes également sur le point de prendre plus de bon temps que jamais auparavant.

Je l'ai compris il y a des années quand Dieu m'a confié l'une de mes premières grandes



CRITÈRES POUR Y PARVENIR :

1

La terre et tout ce qu'elle contient attend avec un désir ardent que LA BÉNÉDICTION se manifeste par votre intermédiaire (Rom. 8:19)

2

En pleine famine, du fait qu'il bénéficiait de LA BÉNÉDICTION de Dieu, Isaac a suscité la prospérité d'une région entière. (Genèse 26:3-4)

3

Du fait de votre relation avec Jésus, la même BÉNÉDICTION dont bénéficiait Isaac repose sur vous. (Galates 3:13-14)

4

La pauvreté n'est pas un problème d'argent, c'est un problème spirituel, et Jésus en a triomphé sur la croix. (2 Corinthiens 8:9)

5

En tant que cohéritier avec Jésus, vous avez hérité de toutes choses en abondance afin que vous en jouissiez ET de tout ce dont vous avez besoin en vue d'être une BÉNÉDICTION où que vous alliez. (2 Corinthiens 9:8)



Regarder les diffusions et les conférences traduites sur notre chaîne YouTube.

Cliquer ici



KCM-FR.ORG

Believer's Voice of

VICTORY

Diffusion Quotidienne

**MAINTENANT AVEC
SOUS-TITRES
EN FRANÇAIS !**



Kenneth Copeland Ministries

P.O. Box 15, BATH BA1 3XN, ENGLAND

Believer's Voice of Victory est publié mensuellement par Eagle Mountain International Church Inc./Kenneth Copeland Ministries, société à but non lucratif, Fort Worth, Texas. © 2022 Eagle Mountain International Church Inc. alias Kenneth Copeland Ministries. Tous droits réservés. Toute reproduction totale ou partielle sans autorisation écrite est interdite. Believer's Voice of Victory et le logo globe JESUS IS LORD sont des marques déposées de Eagle Mountain International Church Inc./Kenneth Copeland Ministries. Les coûts d'impression et de distribution sont financés par les dons des Partenaires et Amis de KCM. Publié au Royaume-Uni. Les numéros de Believer's Voice of Victory étant préplanifiés, nous ne pouvons pas accepter de manuscrits non sollicités.

missions de dispensateur. Il m'a dit de donner quatre mille cinq cents euros au ministère de Frère Kenneth E. Hagin. À l'époque, je n'avais jamais vu quatre mille cinq cents euros. Je n'avais aucune idée de la façon d'obtenir une telle somme. Quoi qu'il en soit, l'insuffisance de mon solde bancaire ne dérangeait pas Dieu. Il n'attendait pas de moi que je trouve l'argent. Il voulait simplement que j'en sois le dispensateur.

Je Lui ai dit que je serais heureux de le faire, et je le pensais vraiment - à plus d'un titre. Après tout, la Bible dit : « Sachant que quelle que soit la bonne chose que l'homme fait, il recevra l'identique de la part du Seigneur » (Éphésiens 6:8 KJF). Ainsi, si je remettais quatre mille cinq cents euros à Frère Hagin, Dieu allait également me BÉNIR.

Pendant les quelques mois qui ont suivi, chaque fois que je disposais d'un peu d'argent, j'en mettais un peu de côté pour Frère Hagin. J'achetais quelque chose et quand on me rendait la monnaie, je disais : « Gloire à Dieu ! C'est pour Frère Hagin ». À la fin de la semaine, je rassemblais le tout et je l'envoyais à son ministère.

Je ne me préoccupais pas du montant. Je m'amusais simplement à donner. Au bout d'un certain temps (cela ne m'a pas semblé très long), j'ai appelé le bureau de Frère Hagin pour vérifier à combien nous en étions. Il s'est avéré que, d'une manière ou d'une autre, j'avais déjà dépassé la barre des quatre mille cinq cents euros.

Pendant tout ce temps, je n'ai jamais manqué d'argent. Je n'ai jamais manqué de quoi que ce soit. Je n'avais pas l'impression d'avoir beaucoup donné. Il se peut que Dieu multipliait ce que j'envoyais. Il est capable de faire de telles choses. Je ne sais pas comment cela s'est arrivé et peu m'importe. Tout ce que je sais, c'est que j'ai vécu le meilleur moment de toute mon existence en étant une BÉNÉDICTION et en étant BÉNI.

Et ce n'est pas parce que je suis un prédicateur que j'ai pu le faire. Ce genre de vie n'est pas réservé aux prédicateurs. Il n'est pas réservé aux apôtres, aux prophètes, aux pasteurs, aux évangélistes et aux enseignants. Il concerne chaque membre du Corps de Christ. Jésus nous

a tous appelés à être des dispensateurs pour Son royaume.

Tout ce que vous avez à faire, c'est vous porter volontaire. Dites : « SEIGNEUR Jésus, je suis à Tes ordres ». Alors, restez à l'écoute en vue de recevoir Ses instructions. Tenez-vous prêt. Il vous parlera. Il vous montrera ce que vous devez donner et Il vous rendra capable de le faire. Ensuite, Il « vous multipliera la semence, et il augmentera les fruits de votre justice » (2 Corinthiens 9:10) afin que vous puissiez donner... plus... toujours plus... et encore plus.

Ce faisant, vos besoins personnels seront pourvus en telle abondance que vous n'aurez plus à vous en préoccuper. Les *besoins* financiers ne seront plus qu'un mauvais souvenir. L'époque des besoins sera révolue, et vous pourrez vraiment apprécier l'existence que Dieu a prévue pour vous depuis le commencement. Une vie où l'on *possède toujours*, où l'on sème toujours et où on récolte toujours.

Une vie qui est toujours BÉNIE. 🙌

« Tout ce que vous faites et chaque parole que vous prononcez peut devenir une semence »



par Melanie Henry



Une Autre Vie

ROXANNE ALEXANDER TOUCHA LE CERCUEIL DE SA MÈRE.

COMMENT SE PEUT-IL QU'ELLE SOIT PARTIE ?

SA MÈRE N'AVAIT QUE SOIXANTE-DEUX ANS. TROIS MOIS AUPARAVANT, SON PÈRE ÉTAIT MORT À L'ÂGE DE SOIXANTE-CINQ ANS. PENDANT CETTE PÉRIODE, ROXANNE AVAIT DIVORCÉ.

COMME SI CELA NE SUFFISAIT PAS, L'ENTREPRISE QU'ELLE DIRIGEAIT CONJOINTEMENT AVEC UN AMI ÉTAIT EN TRAIN DE PÉRICLITER.

À trente-deux ans, elle avait perdu ses parents, et maintenant elle était mère-célibataire avec une entreprise qui allait à la ruine.

Roxanne avait grandi dans une église où on enseignait que Dieu suscite des problèmes dans notre vie afin de nous donner une leçon.

Dieu doit vraiment se dire qu'Il a bien besoin de m'enseigner beaucoup de choses, se dit-elle.

Bien évidemment, elle avait commis des erreurs. Mais de manière générale, elle avait mis de la couleur dans sa vie. Elle avait fait de son mieux.

Enfant, elle avait une imagination débordante.

Alors que d'autres petites filles s'imaginaient devenir une princesse, Roxanne rêvait plus grand. Elle s'imaginait debout derrière une chaire. Rien ne lui semblait plus enthousiasmant que de prêcher l'Évangile.

Néanmoins, ces envolées imaginaires cessèrent rapidement quand les adultes lui assurèrent qu'aucune *filles* ne prêchera jamais.

De retour chez elle, après les funérailles, elle s'est assise sur son lit et elle a pleuré. Elle n'avait pas l'impression

d'être rebelle à Dieu. Elle se sentait... perdue.

Quand elle envisagea de revenir à l'église, quelque chose au fond d'elle a murmuré *À quoi bon ?* Néanmoins, elle a prié afin que Dieu la conduise et Dieu a rapidement répondu !

Un message différent

« Le lendemain, j'ai allumé la télévision et j'ai entendu un homme aux yeux bleus dire des choses que je n'avais jamais entendues », se souvient Roxanne. « Il disait que Dieu était *bon* ! C'était nouveau pour moi. S'Il était si bon, pourquoi a-t-Il pris mes parents si jeunes ? »

L'homme qu'elle avait entendu s'avéra être Kenneth Copeland.

« Il a remis en question tout ce que l'on m'avait enseigné », dit Roxanne. « J'en voulais toujours plus. »

Après avoir appris grâce au programme qu'elle regardait que Frère Copeland prêcherait lors d'une prochaine réunion à Anaheim, en Californie, Roxanne et une amie se sont arrangées pour assister à la réunion. Quelques semaines plus tard, Roxanne, affamée spirituellement, s'est retrouvée à assister à une autre réunion de Frère Copeland, cette fois à Fort Worth, au Texas. Il s'agissait de la Convention des Croyants du Sud-Ouest.

Peu de temps après cette rencontre, Roxanne est tombée sur des livres d'un autre homme qu'elle ne connaissait pas, Kenneth E. Hagin de Tulsa, en Oklahoma. Bien que ses enseignements aient attiré son attention, parce qu'ils étaient comparables à ceux de Frère Copeland, Roxanne n'y a pas adhéré aussi rapidement.

« Je les lisais et cela me mettait en colère », se remémore Roxanne. « Je le trouvais prétentieux et imbu de sa personne. »

C'est alors qu'elle a entendu le Seigneur lui dire *Il a raison. Tu as tort.*

« À compter de ce jour, je me suis pleinement impliquée dans le message de la Parole de foi. »

En 1987, elle et son amie ont assisté à une autre Convention des Croyants du Sud-Ouest. Cette fois-ci, elles étaient accompagnées de dix-huit autres croyants.

« Depuis lors, nous n'en avons pas raté une seule », dit-elle.

En 1990, le zèle de Roxanne pour la Parole de Foi l'a amenée à démarrer une étude

biblique à domicile. Elle s'est rapidement développée pour finalement accueillir environ quarante-deux personnes.

« Je voulais seulement que les gens entendent et découvrent ce que j'étais en train d'apprendre. »

Appelée à être Pasteur

« Je suis finalement revenue à l'église », relate Roxanne, « et la première fois que j'y suis allée, le pasteur m'a fait avancer et m'a dit : « Tu es une enseignante et tu as un don prophétique ».

« Je me suis dit que cela devait être vrai. À l'âge de vingt-et-un ans, j'avais rencontré des Pentecôtistes, j'avais été baptisée dans le Saint-Esprit et j'avais parlé en langues. Deux semaines plus tard, j'ai commencé à prophétiser. Je ne savais pas ce que je faisais. Je *savais* simplement des choses. Néanmoins, rien n'était plus enthousiasmant pour moi que d'apprendre à vivre par la foi en la Parole de Dieu. »

Pendant un certain temps, Roxanne a été pasteur des enfants dans une église d'Austin, au Texas, mais elle a rapidement été appelée à devenir pasteure adjointe dans une autre église à San Marcos, au Texas. Pendant cette période, on lui a demandé d'aider à diriger l'une des deux églises du pasteur. En 1995, Roxanne et Deb Field, son associée de l'époque, ont loué un petit bâtiment au bord d'une route du comté pour en faire un centre de formation. Un jour, alors que Deb essayait désespérément de couper les mauvaises herbes qui lui arrivaient à la taille avec une tondeuse à gazon, un ouvrier qui tondait l'herbe pour le compte du comté s'est avancé vers elle.

« Hé, m'dame ! Poussez-vous de là ! Je vais faire ça en cinq minutes », dit-il. Quelques minutes plus tard, tout était terminé.

Toutes deux se sont rendu compte qu'il ne s'agissait pas là d'un simple acte de bienveillance gratuit de la part d'un bon Samaritain. Cette situation les a conduites à rédiger une déclaration de foi qui allait les accompagner spirituellement pendant les années à venir : « Commence, le gros tracteur arrive ! »

Roxanne se souvient que le premier "gros tracteur" est apparu quand leur entreprise s'est retrouvée lourdement endettée. Cette fois, il est apparu sous la forme d'un emploi qui a permis d'éradiquer leur dette en environ huit mois.

« J'ai prêché lors d'une réunion de Women's Aglow et des personnes de Marble Falls, au Texas, y ont participé », relate Roxanne. « Elles m'ont demandé si je pouvais venir à Marble Falls, et j'ai accepté. Les gens n'arrêtaient pas de me solliciter. »

Un autre "gros tracteur" s'est manifesté peu après.

Après qu'elle eut dit à son ancien pasteur qu'il pourrait être possible de fonder une église à Marble Falls, et qu'elle lui eut proposé son aide si nécessaire, il a dit à Roxanne : « Oui, nous allons fonder une église à Marble Falls, mais tu seras le pasteur principal ».

« Alors que nous nous préparions à implanter l'église, j'ai vendu un terrain et j'ai semé l'argent dans le Royaume

« Notre communauté n'est pas très grande », dit Roxanne, « Cependant, nous avons des personnes solides et matures. Environ 90 % d'entre eux sont Partenaires de KCM. Nous sommes très générationnels et nous avons été en mesure d'exercer notre ministère auprès de milliers de personnes grâce à différentes campagnes d'évangélisation. »

En 2016, un autre "gros tracteur" s'est présenté après que Deb a entendu le Seigneur lui dire qu'elle devait aider à financer le déplacement de Juifs d'Ukraine en Israël.

Il lui a dit : *Si tu les ramènes chez eux, Je te ramènerai chez toi.*

Quand Roxanne a annoncé aux membres de l'église ce à quoi Dieu les dirigeait, tout le monde a voulu contribuer. À terme, ils ont réuni suffisamment d'argent pour permettre à seize Juifs de quitter l'Ukraine en vue de rentrer chez eux en Israël.

« En 2016, nous avons envoyé ces Juifs en Israël, et Dieu nous a envoyés dans notre nouvelle église, sans faire d'emprunt ! Depuis lors, nous avons continué à ramener de nombreux autres Juifs chez eux. Depuis que nous avons semé dans les projets KCM Jet,

il y a des années, nous n'avons pas de dettes et nous possédons des véhicules que nous avons payé comptant (neuf au total jusqu'à présent !)

« J'ai bénéficié de toutes ces bénédictions parce que je suis partenaire de KCM », déclare Roxanne. « Ce partenariat est tout aussi important pour moi que le fait d'exercer le ministère. C'est pour moi un honneur et un privilège. »

Cette année, Victory Church a fêté ses vingt-deux ans d'existence.

« Enfant, quand je rêvais de monter en chaire, je n'imaginai pas vivre la vie que je vis à présent. Je serai toujours Partenaire de KCM, tout comme notre église.

« Nous avons un dicton au Texas : *Il est important de danser avec celui qui vous a amené.* C'est une autre vie que celle que je m'attendais à vivre. Grâce à KCM, je profite de chaque instant et j'apprécie la danse. Je ne quitterai jamais mon Partenaire. »



« Je n'imaginai pas vivre la vie que je vis à présent. Je serai toujours Partenaire de KCM, tout comme notre église »

pour l'église », se souvient Roxanne.

« Marble Falls est situé sur Highland Lakes, la plus grande chaîne de lacs du Texas. J'ai dit au Seigneur que je voulais une maison sur un lac avec un bateau et un jet-ski. »

« J'ai téléphoné pour louer une maison au bord du lac qui me semblait convenir », raconte Roxanne. « Quand je suis allée la visiter, le propriétaire a baissé le prix de 500 dollars. Puis il nous a invités à déjeuner, mon fils et moi. Il nous a conduits à la marina dans son bateau. Sur le chemin du retour, il m'a demandé si je pouvais piloter le bateau et revenir jusqu'au hangar à bateaux. Ce faisant, il m'a tendu les clés et m'a dit : « Vous pouvez sortir le bateau quand vous voulez. Au fait, il y a un jet-ski. Vous pouvez également l'utiliser ! »

En 2002, Roxanne a fondé l'église Victory Church de Highland Lakes à Marble Falls, où elle est aujourd'hui pasteur principale et Deb pasteur associée.

JOIGNEZ-VOUS
À NOUS POUR
ENSEIGNER
AUX CROYANTS
**COMMENT
UTILISER
LEUR FOI.**

PARTENAIRE
AVEC KCM

[KCM-FR.ORG/PARTENARIAT](https://kcm-fr.org/partenariat)

CLIQUEZ
ICI

VIVRE VOTRE RÊVE



**Si Dieu vous a donné un rêve —
un rêve de faire quelque chose de tellement
grand et de tellement merveilleux que cela
semble presque impossible - cet article
s'adresse à vous.**

Si je l'ai écrit, c'est pour vous encourager à vous accrocher à ce rêve, pour vous rappeler que, même si vous vous sentez tout petit en ce moment et même si votre rêve semble immense, Dieu est assez puissant pour faire en sorte qu'il s'accomplisse.

À maintes reprises, les Écritures mettent cette vérité en lumière. Elles nous montrent Abraham, qui a osé rêver que Dieu lui donnerait un fils alors qu'à cent ans il n'avait pas d'enfant et que sa femme était âgée et stérile. Il ne fait aucun doute que son entourage a ri lorsque, sur l'ordre de Dieu, il a commencé à dire qu'il s'appelait Père d'une Multitude de Nations. Quoiqu'il en soit, Abraham a continué de faire confiance à Dieu et il a fini par vivre son rêve.

La Bible regorge de récits au sujet de personnes qui avaient des rêves impossibles. Dieu a voulu que nous prenions connaissance de ces récits et que nous soyons inspirés. Toutefois, trop souvent, nous les considérons comme étant en quelque sorte différents des personnes ordinaires que nous sommes. Nous



oublions qu'ils avaient des défauts et des manquements, des faiblesses et des imperfections, tout comme nous (Jacques 5:17).

C'est pourquoi il nous arrive de renoncer aux grands rêves que Dieu s'efforce de nous communiquer.

Nous avons du mal à croire que Dieu puisse œuvrer par notre intermédiaire de la même manière puissante qu'Il l'a fait par l'intermédiaire de ces héros de la foi d'antan.

C'est pourquoi je veux vous démontrer aujourd'hui, non seulement à partir de la Bible, mais également à partir de mon expérience personnelle, que si vous Lui faites confiance, Dieu peut faire des choses impossibles par votre intermédiaire. Je sais que c'est vrai parce qu'aujourd'hui, Ken et moi vivons notre rêve. Nous expérimentons ce que Dieu a mis dans nos cœurs il y a de nombreuses années.

Si vous ne nous connaissez que depuis quelques années, vous ne vous rendez probablement pas compte de l'incroyable œuvre que Dieu a accomplie dans nos vies. Vous vous imaginez peut-être que Dieu nous a donné

un ministère au niveau mondial, des occasions de proclamer l'Évangile, et qu'Il nous a permis d'engranger chaque année des millions d'âmes dans le royaume de Dieu... tout cela parce que nous sommes des personnes spéciales.

Quoi qu'il en soit, je tiens à vous assurer, Ken et moi n'avons rien de spécial. Nous ne sommes pas des personnes qui avaient réussi de façon exceptionnelle et que Dieu était enchanté d'utiliser. Bien au contraire, avant qu'Il ne commence à diriger nos vies, nous nous trouvions dans une situation lamentable.

Grosses dettes et mauvaises décisions

Vous savez, Kenneth et moi n'avons pas toujours été des prédicateurs. En fait, j'ai toujours dit que je n'épouserai jamais un prédicateur et la première fois que j'ai rencontré Kenneth Copeland, il était loin d'en être un. Il pilotait des avions et chantait dans des boîtes de nuit, et le premier week-end où nous sommes sortis ensemble, il m'a demandé de l'épouser.

Ce qui m'a le plus surpris, c'est de m'entendre dire "oui". Je n'arrivais pas à croire que j'avais fait une telle chose. Bien sûr, je n'avais que dix-neuf ans et je ne connaissais pas grand-chose à la vie. Je me disais : « *Qu'est-ce que j'ai fait ? Je connais à peine ce type (C'était un véritable charmeur. Personne ne m'avait jamais encore regardé dans les yeux en me chantant "Misty*"). Puis je me suis dit que je pourrais me rétracter plus tard !*

Malheureusement, au cours de ces premières années, les aventures que nous avons vécues n'étaient pas exactement celles que j'avais espérées. En tout premier lieu, nous étions criblés de dettes. J'ai épousé Kenneth Copeland et ses factures. Les dettes avaient toujours été un mode de vie pour lui. Parfois, je me dis qu'il a emprunté de l'argent pour son tricycle !

De plus, nous avons immédiatement commencé à prendre des décisions stupides. (Je sais que vous pensez probablement être le seul à avoir fait des choses stupides sur le plan financier, mais croyez-moi, nous en avons tous fait). Juste après notre mariage, Ken a commencé à travailler pour une entreprise formidable qui venait juste de démarrer. Nous étions tellement convaincus que nous allions devenir riches rapidement que j'ai quitté mon emploi pour y travailler également. J'étais secrétaire... mais seulement pendant deux semaines. Ensuite, la société a fait faillite.

Je n'oublierai jamais ces heures sombres. Alors que Ken était à la recherche d'un emploi, je restais seule dans la maison de trois chambres que nous avions louée et je me demandais ce qui allait advenir de nous. Mon monde s'était effondré. Je n'avais nulle part où aller. Pas d'argent. Pas de travail.

Nous n'avions même pas de "vrais" meubles. Seulement un lit roulant loué qui s'affaissait au milieu, une table basse en fer forgé que Ken avait fabriquée pendant ses cours d'atelier au lycée (vous pouvez imaginer à quel point c'était une pièce étonnante !), une télévision en noir et blanc et quelques chaises de jardin. Rien d'autre. Pas de réfrigérateur. Pas de gazinière. Je cuisinais avec ma cafetière et une poêle électrique. Et comme

c'était l'hiver, je mettais les aliments dehors dans un carton pour les garder au frais.

Si Dieu prend soin des oiseaux...

Le pire, c'est que je n'avais plus aucun espoir. Je ne savais pas comment faire confiance à Dieu. J'avais grandi dans une dénomination qui enseignait qu'Il n'agissait plus. Les guérisons, les miracles et tout le reste avaient disparu... c'est du moins ce qu'on m'avait dit. Je ne savais pas que l'on pouvait avoir l'assurance d'aller au ciel. Il fallait courir le risque et il y avait de fortes chances que l'on n'y parvienne pas.

Un jour, j'ai pris la Bible que la mère de Ken lui avait offerte pour son anniversaire. Au recto, elle avait écrit, « Ken chéri, cherche le royaume de Dieu et sa justice, et toutes ces choses te seront données par-dessus. (Matthieu 6:33) ».

Je ne connaissais pas grand-chose, mais je savais que j'avais besoin que beaucoup de choses me soient ajoutées, alors j'ai lu ce passage dans la Bible. J'ai lu que Dieu nourrit les oiseaux et revêt l'herbe des champs, et je me suis dit *S'Il prend soin d'eux, Il prend soin de moi !*

Je n'avais jamais entendu parler d'une telle chose. Personne ne m'avait jamais dit que Dieu me porterait secours. Spirituellement, c'était la première bonne nouvelle que j'entendais. Ce jour-là, j'ai prié et j'ai dit à Jésus que s'Il pouvait faire quelque chose de ma vie, je la Lui donnais.

Par cette simple prière, je suis née de nouveau. Bien évidemment, je ne m'en étais pas rendu compte. Je n'avais jamais entendu parler de la nouvelle naissance. Je savais seulement qu'après cela, mon cœur avait commencé à changer. J'ai commencé à vouloir en savoir plus au sujet de Dieu. J'aspirais même à aller à l'église.

En l'espace de deux semaines, Ken a trouvé un nouvel emploi. Nous avons emménagé dans un nouvel appartement. Nous avons acheté une voiture de meilleure qualité. Dans tout cela, une autre chose étonnante s'est produite. Dieu a parlé à Ken et lui a dit : *Maintenant tu dois faire en sorte que ta famille se conforme à Ma volonté !*

Bien que la mère et le père de Ken aient toujours été de fervents Chrétiens, Ken avait fui Dieu pendant la plus grande partie de sa vie. Mais cette fois-ci, le Seigneur l'a interpellé avec une telle force qu'il n'a pas pu l'ignorer. Par conséquent, Ken a suivi les instructions qu'il avait entendues des années auparavant de la part de la monitrice de l'école du dimanche, Mrs Taggart. Il a baissé la tête et a demandé à Jésus de venir dans son cœur.

Le jour où nous avons emménagé dans notre nouvel appartement, Ken m'a appelée dans le salon et il m'a dit : « Que penserais-tu si je commençais à prêcher ou à parler du Seigneur ? »

Je me souviens avoir pensé *Toi, prêcher ? Je n'arrive même pas à faire en sorte que tu viennes à l'église !*

Peu après, nous avons participé à une réunion avec les parents de Ken où nous avons découvert comment recevoir l'effusion du Saint-Esprit et parler en langues. Jusqu'à présent, je n'avais jamais entendu parler d'une telle chose et je n'étais pas sûre que cela vienne de Dieu ou

DEVENEZ PARTENAIRE AVEC KCM AUJOURD'HUI !



Dieu vous a donné une voix, une voix d'autorité, une voix de puissance. Votre voix fait une différence dans ce monde. Elle transforme les vies – y compris la vôtre – et déclenche les ressources du Ciel quand vous déclarez la volonté de Dieu par la foi. Nous sommes là pour vous aider à découvrir votre voix – la voix qui vous définit uniquement, celle qui est incontestablement hardie et toujours sûre. C'est votre voix qui proclame votre victoire. Votre voix est unique. Votre victoire est assurée. C'est puissant de mettre votre don au service du Corps de Christ. Ensemble, comme un seul ministère, nous atteindrons le monde !

non. Je suis donc sorti fumer une cigarette et j'ai réfléchi.

Pendant que j'étais dehors, j'ai dit : « Seigneur, si cela vient de Toi, je le veux ». Aux yeux du Ciel, je devais avoir l'air bizarre, assise là à fumer une cigarette et à m'inquiéter à l'idée de recevoir quelque chose qui ne serait pas de Dieu !

Un grand rêve dans une petite maison

Vous vous attendez peut-être à ce que je dise qu'après avoir été baptisés du Saint-Esprit, Ken et moi avons entendu l'appel de Dieu et avons commencé à mettre le monde sens dessus dessous pour Jésus... mais tel n'a pas été le cas. Nous avons quelque peu grandi spirituellement. Néanmoins, la plupart du temps, nous nous contentions d'être bringuebalés, tout en parvenant à peine à garder la tête hors de l'eau.

Au cours des cinq années qui ont suivi, nous avons déménagé à Fort Worth et Ken a travaillé pour son père ; il vendait des assurances. Le problème, c'est qu'il n'aimait pas ça. Et bien qu'il soit un moulin à paroles-né, il n'était pas un très bon vendeur d'assurance. (Son père avait l'habitude de dire en plaisantant : « Ken, selon la Bible, Samson a tué mille Philistins avec la mâchoire d'un âne. Je crois que tu as tué dix fois plus de ventes avec la même arme ! »)

Nous étions toujours confrontés à de lourdes dettes. Les créanciers nous menaçaient de poursuites. Sur le plan financier, nous allions d'échec en échec et nous ne parvenions pas à joindre les deux bouts. En plus de tout cela, Ken a commencé à sentir que le Seigneur le conduisait à se rendre Tulsa, Oklahoma, en vue de s'inscrire en tant qu'étudiant à l'Université Oral Roberts.

Pour Ken, l'idée de devenir étudiant de première année à l'université à trente ans semblait absurde. « Je n'ai même pas de travail à Tulsa », a-t-il dit. « Nous allons mourir de faim. »

« C'est déjà le cas », ai-je répondu. « Autant aller à Tulsa et mourir de faim en faisant la volonté de Dieu au lieu de rester ici et mourir de faim en dehors de Sa volonté. »

Ken a accepté, alors nous avons emballé nos possessions, nous avons mis nos deux jeunes enfants dans la voiture et nous avons déménagé. Naturellement, les choses étaient pires qu'elles ne l'avaient jamais été. Nous vivions dans une petite maison minable aux murs marron ! Pendant des semaines je n'ai pas déballé mes cartons.

Quoi qu'il en soit, Dieu nous est venu en aide. Le premier jour où Kenneth est arrivé sur le campus d'ORU, il a obtenu un emploi de copilote pour Oral Roberts. Son salaire était de moins de cent euros par mois.

Même si nous étions à court d'argent, nous n'avions jamais été aussi heureux. Finalement, nous accomplissions la volonté de Dieu ! Pendant les premiers mois, Ken poursuivait ses études et il pilotait l'avion du ministère pour assister aux réunions avec Frère Roberts. Le travail de Ken consistait à le conduire aux réunions et à faire

tout ce dont il avait besoin. Ken l'appréciait au plus haut point. Et quelle opportunité ce fut. Cela lui a donné l'occasion d'observer et d'apprendre directement de Frère Roberts, et c'était une bénédiction.

Avide de savoir exactement ce à quoi Dieu nous appelait, un jour de mai 1967, Ken décida de se rendre au bord de la rivière près de notre maison.

C'est là que Dieu a commencé à parler à Ken d'un ministère au niveau international. *Tu vas prêcher, tu vas chanter, tu prieras et tu exerceras le ministère auprès des gens - Mon peuple, par Ma puissance. Des nations entières viendront à Moi...* Il a donné à Ken le rêve d'exercer le ministère auprès de millions de personnes pour Jésus.

Bien évidemment, tout cela semble vraiment impressionnant - et il était très enthousiasmé - mais vous devez réaliser qu'une fois qu'il a reçu cette puissante parole de Dieu, il a dû retourner dans la petite maison miteuse où nous vivions. Il a dû concilier son grand rêve de prêcher dans le monde entier avec le fait que c'était un défi d'avoir suffisamment d'argent pour aller à Fort Worth rendre visite à ses parents !

Nos premiers pas de foi

Mais, Dieu soit loué, nous apprenions ce qu'il fallait faire. Nous assistions aux réunions de Kenneth Hagin et nous découvrons l'intégrité de la Parole de Dieu. Nous avons découvert que nous pouvions faire confiance à la Parole écrite tout comme nous ferions confiance à la parole d'un médecin ou d'un ami de confiance. Nos cœurs et nos bouches étaient remplis des principes fondamentaux de la vie par la foi.

Nous savions que le seul moyen de sortir de la situation catastrophique dans laquelle nous nous trouvions - et de nous conformer au plan de Dieu - c'était par la foi en la Parole de Dieu. Nous lui avons donc accordé toute notre attention. Pendant environ un an, nous n'avons pratiquement rien fait d'autre qu'écouter des cassettes d'enseignement et étudier. Au bout d'un certain temps, Ken s'est mis à prêcher. Je restais à la maison avec les enfants, néanmoins nous étions tous les deux dans la Parole jour et nuit.

Cette année-là, chaque fois que Frère Hagin organisait un séminaire (et cette année-là il a organisé un certain nombre de séminaires de dix jours), nous y assistions. Certaines soirées d'hiver, nous dérapions sur le verglas pour y aller, mais nous n'avons pas renoncé parce que nous étions affamés de la Parole.

Ensuite, nous avons commencé à franchir les premières étapes de foi vers notre rêve. Quand je dis cela, je ne veux pas dire que nous sommes allés acheter du temps d'antenne à la radio. Non, nous avons dû commencer là où nous nous trouvions. Il nous fallait une voiture, un logement - en d'autres termes, nous devions commencer à faire confiance à Dieu pour nos

Contactez-nous

Email : partenaires@kcm-fr.org

Tél : +44 (0)1225 787310

www.kcm-fr.org

besoins essentiels. Nous devons Lui faire confiance pour avoir de quoi manger. Certains jours, j'ai dû faire preuve d'une grande foi et prier en langues rien que pour faire en sorte que j'ai suffisamment d'argent pour payer la caissière !

Cela peut sembler de peu d'importance. Néanmoins, des années plus tard, Ken et moi avons découvert que nous pouvions utiliser le même genre de foi pour les courses pour faire confiance à Dieu pour les millions de dollars dont nous avons besoin pour les émissions télévisées.

En fait, rétrospectivement, je me rends compte qu'à l'époque, Dieu posait les bases pour notre vie. Il nous enseignait à tirer les enseignements de Sa Parole qui allaient nous équiper pour ce que nous faisons à présent.

C'est à cette époque, par exemple, que nous avons appris ce qu'était la dîme. Auparavant, nous donnions la dîme, puis nous nous arrêtions parce que nous nous disions que nous avions plus besoin d'argent que Dieu. Quoi qu'il en soit, alors que nous étudions la Parole, nous avons pris la décision de donner la dîme quoi qu'il arrive. Nous avons décidé que même si nous devions souffrir de la faim, nous donnerions d'abord à Dieu Sa part de notre revenu.

Sur le plan financier, ce fut un tournant dans notre vie. C'est à ce moment-là que les choses ont commencé à s'améliorer de façon constante pour nous, et nous profitons encore aujourd'hui de ces enseignements. En retour, Dieu a été fidèle et Il a fait ce qu'Il avait promis. Les écluses des cieus sont continuellement ouvertes pour nous.

C'est également à cette époque que nous avons découvert le passage de Romains 13:8 qui dit : « Ne vous endettez pas et ne devez rien à personne, si ce n'est de vous aimer les uns les autres... » (*Bible amplifiée, édition classique*). Je vous avoue qu'au départ, nous n'étions pas très enthousiastes à l'idée de ne plus avoir de dettes. Cela faisait des années que nous vivions grâce à de l'argent emprunté. *Comment pourrions-nous avoir une voiture ? nous demandions-nous. Comment pourrions-nous jamais avoir une maison ? Comment parviendrons-nous à établir ce grand ministère que Dieu a mis dans nos cœurs ?*

Nous n'avions pas les réponses à ces questions, mais nous avons déjà pris l'engagement d'obéir à la Parole de Dieu quoi qu'il en coûte, de ce fait nous avons immédiatement cessé de payer quoi que ce soit à crédit ou d'emprunter de l'argent. Nous ne le faisons pas pour être bénis financièrement. À l'époque, nous ne connaissions pas grand-chose au sujet de la prospérité. Toutefois, nous savions que Dieu avait promis de prendre soin de nous, alors nous Lui avons fait confiance.

Onze mois plus tard, nous n'avions plus une seule dette. Je ne sais toujours pas exactement comment cela s'est produit. Nous ne gagnions pas beaucoup d'argent et nous devions des milliers de dollars. Néanmoins, d'une manière



ou d'une autre, en quelques mois, nous avons tout remboursé.

Nous étions loin de nous douter que Dieu était en train de poser des fondations, de nous former aux principes qui nous permettraient un jour de diriger une organisation mondiale et d'accomplir tout ce que nous sommes appelés à faire, sans dépendre du système financier de ce monde.

La journée la plus longue de toute l'histoire

Au cours de ces premières années, Dieu nous a également enseigné des leçons essentielles sur la manière d'organiser notre vie familiale conformément à Sa Parole. Nous avons découvert l'importance du fait d'être d'accord, par exemple (Matthieu 18:19). Nous avons vu dans la Bible que « là où il y a un zèle amer et un esprit de dispute, il y a du désordre et toutes sortes de mauvaises actions » (Jacques 3:16). Nous avons donc décidé de marcher dans l'amour et d'éviter à tout prix les querelles dans notre foyer.

Je ne doute pas que si nous n'avions pas appris cela très tôt dans notre vie, à un moment ou à un autre, le diable aurait utilisé les querelles pour endiguer la puissance de Dieu dans notre ministère.

Bien sûr, je pourrais continuer à parler de tout ce que Dieu a fait pour nous et tout ce qu'Il nous a enseigné au fil des ans. Je pourrais vous raconter comment nous avons dû nous accrocher au rêve d'un ministère international alors que les gens boudaient nos réunions par millions. Au début, Ken prêchait des réunions auxquelles ne participaient qu'une poignée de personnes. A l'époque, une foule de trois cents personnes s'apparentait à une multitude. (Il a fallu longtemps pour réunir trois cents personnes). Mais, quel que soit le nombre de personnes présentes, Ken prêchait comme s'ils étaient des milliers... parce que c'est ce que Dieu lui avait promis. C'est le rêve qui était dans son cœur.

Un jour, quelqu'un a dit à Ken : « Votre ministère a pris son essor en un jour ».

« Si tel est le cas, ça a été la journée la plus longue de toute l'histoire », a-t-il répondu.

Quand le diable essaiera de vous décourager en faisant ressortir la lenteur de vos progrès, rappelez-vous-en. Quand il se moque de vos échecs et de vos manquements, lorsqu'il amplifie les difficultés que vous rencontrez et qu'il vous dit : « Tu n'y arriveras jamais ; tu n'as pas les capacités nécessaires pour faire quelque chose d'une telle envergure », ne le laissez pas vous voler votre rêve.

Dites-lui tout simplement : « Si, j'en suis capable. J'ai Jésus. J'ai la Parole de Dieu. J'ai la puissance du Saint-Esprit. Et c'est tout ce dont j'ai besoin ».

Par expérience personnelle, Ken et moi pouvons vous dire que c'est vrai. Avant que Dieu ne se saisisse de nous nous expérimentions échec après échec. Maintenant, voyez ce qu'Il a fait. Nous vivons notre rêve, et si vous continuez à Lui faire confiance et à Lui obéir, un jour vous vivrez également le vôtre. 📌



LES PASSAGES DE
L'ÉCRITURE UTILISÉS
PAR GLORIA POUR

Faire confiance à Dieu pour une maison

Luc 4:18

1 Corinthiens 2:7-10

Amos 9:13-15

Actes 17:26

Deutéronome 6:10-11

Proverbes 9:1

Proverbes 10:22

Proverbes 12:7

Proverbes 15:6

Proverbes 22:4

Proverbes 24:3-4

Proverbes 24:27

Ésaïe 32:17-18

Jérémie 29:4-7

Jérémie 31:12-14

Psaume 16:5-6

Psaume 31:19-20

Psaume 66:12

Psaume 68:6, 10, 19

Psaume 107:7-9

Psaume 107:29-32

Psaume 107:35-38

Psaume 107:41-43

Psaume 112

Psaume 118:5, 23

Tu as fait monter des hommes sur nos têtes ; nous avons passé par le feu et par l'eau. Mais tu nous en as tirés pour nous donner l'abondance.

Psaume 66:12

C'est par la sagesse qu'une maison s'élève, et par l'intelligence qu'elle s'affermirait ; c'est par la science que les chambres se remplissent de tous les biens précieux et agréables.

Proverbes 24:3-4

Avec humilité et la crainte de L'ÉTERNEL, sont richesse, et honneur, et vie.

Proverbes 22:4

L'ÉTERNEL est mon partage et mon calice ; c'est toi qui m'assures mon lot ; un héritage délicieux m'est échu, une belle possession m'est accordée.

Psaume 16:5-6